

Tournée du Père Noël



organisée par l'association Bétheniville à toutes jambes

LE SAMEDI 14 DÉCEMBRE, BÉTHENIVILLE A RETROUVÉ LA MAGIE DE NOËL AVEC SA TRADITIONNELLE TOURNÉE DU PÈRE NOËL. DANS L'APRÈS-MIDI, LES RUES SE SONT REMPLIES DE JOIE, PETITS ET GRANDS SE SONT RASSEMBLÉS POUR SUIVRE LE DÉFILÉ. LE PÈRE NOËL, SOURIANT ET JOYEUX, A PRIS LE TEMPS DE RENCONTRER LES ENFANTS ET DE LEUR OFFRIR DES INSTANTS MÉMORABLES. LES HABITANTS ONT PU SAVOURER UN VIN CHAUD RÉCONFORTANT, TANDIS QUE DES CHOCOLATS ONT ÉTÉ DISTRIBUÉS AUX ENFANTS. L'APRÈS-MIDI A ÉTÉ UN MOMENT AGRÉABLE ET CONVIVIAL, OÙ L'ESPRIT DE NOËL A PERMIS À TOUS DE PARTAGER UN BEAU MOMENT ENSEMBLE. CEUX QUI ONT PARTICIPÉ SONT REPARTIS AVEC DE BONS SOUVENIRS DE CETTE BELLE TRADITION.

